



令和6年12月20日
名古屋市立道徳小学校

12月もあと残りわずかとなります。11月29日、30日に開催した作品展には、多くの方に観覧していただき、大変うれしく思っています。児童一人一人の個性あふれる作品をご覧いただけたことと思います。また、児童へのメッセージカードもありがとうございました。

本格的な冬の到来により、体調を崩しやすい時期となります。楽しい冬休みを送ることができるよう、体調管理には、十分、気を付けてください。3学期に入りましても、引き続きご支援・ご協力をよろしく願います。

1月行事予定

日	曜日	行事名
1	水	元日
2	木	
3	金	
4	土	
5	日	
6	月	引き落とし日①
7	火	始業式 11:25 頃下校
8	水	全学年3時間授業 11:25 頃下校 学期始め計算テスト
9	木	給食開始 学期始め漢字テスト 避難訓練 身体測定6年
10	金	全学年5時間授業 14:10 頃下校 引き落とし日②
11	土	
12	日	
13	月	成人の日
14	火	委員会活動 ペア集会(17日までに実施) 身体測定5年
15	水	身体測定4年

日	曜日	行事名
16	木	
17	金	身体測定3年
18	土	
19	日	
20	月	全学年4時間授業 13:15 下校 身体測定2年
21	火	クラブ活動 身体測定みどり 3年クラブ活動見学会(6限)
22	水	児童集会 4年出前授業(2・3限)
23	木	入学説明会(新1年)
24	金	3年5時間授業 便り配付・HP更新 身体測定1年
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	委員会・クラブ活動なし
29	水	児童会行事(1限)
30	木	
31	金	

オーストラリアで、16歳未満のSNS利用を禁止する法案が可決されました。SNSでのいじめや、犯罪に巻き込まれる被害が多発していて、そこから子どもたちを守るための措置だと言われています。

インターネットは、魅力的な情報に手軽に触れることができ、便利な反面、危険性や依存性が高く、日本でも、SNSがきっかけとなった小学生の被害数は、年々増え続けています。（警視庁の資料：R5は139人、最近10年で3倍に増加）もちろん、被害者となるだけでなく、加害者にもなることもあります。本校でも、SNSを通じたトラブルが起きています。

インターネットは、大人でも危険な面が多いのですから、まだ判断力を含め、身体的にも精神的にも成長段階の子どもたちにとって、強い刺激が溢れる世界に自由に入っていけることは、影響も大きいのは当然のことだと思います。

スマートフォンやパソコンなどについて、時間や使い方を制限するフィルタリングや、約束事などはどの家庭でもされていると思います。使い始めるときに話すだけではなく、日頃から、子どもたちが今どんなことに興味があるかも聞きながら、どのような使い方をしているか、気軽に話をしたり、ニュースなどをきっかけに話題にしたりするなどしていただけるとよいと思います。

お願い

今週、教育委員会から「スーパーマンチャレンジ」というSNSで話題になっている遊びをまねたケガやトラブルが市内の学校で増加していることから、注意喚起の指示がありました。本校では、各学級で、危険な遊びをしないということだけでなく、危険かどうか、やっていいかどうかを自分で判断し、行動してほしいという内容を、学年の段階に合わせながら話をしてもらいました。（低学年は「スーパーマンチャレンジ」という言葉を使わずに話をしています）

冬休みに入り、気分が開放的になりがちです。各家庭でも、安全な過ごし方について話し合ってください、子どもたちにとって、安全で、楽しい、充実した休みにしてほしいと思います。

お知らせ

【校内における安全対策について】

本校では日頃より、子どもたちの在校時における安全を確保する体制づくりを行っています。

現在、保護者の方が来校される際、正門のインターホンにて、児童名、ご用件などをお伝えいただき、入校していただいております。今後、児童にとっての安全対策の一環として、入校された後も、教職員が保護者や関係者と判断させていただきやすくするため、PTA役員の皆様と相談の上、保護者の皆様に「入校許可証」の着用をお願いしていきたいと考えます。

つきましては、準備が整い次第、学校より「入校許可証」を配付させていただきます。防犯対策及び児童の安全対策として、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

作品展に関するアンケートについて

作品展に関するアンケートのご回答ありがとうございました。ご意見、ご感想については一部抜粋して紹介します。

	そう思う	どちらかという そう思う	どちらかという そう思わない	そう思わない
お子さんは、作品展を楽しみにしていた	5 5 (72%)	1 9 (25%)	2 (3%)	0
お子さんは、作品を仕上げるために一生懸命取り組んでいた	6 3 (83%)	1 3 (17%)	0	0
子どもたちは、自分の思いや考えを作品に表すことができていた	6 3 (83%)	1 3 (17%)	0	0
子どもたちは、友達の作品を鑑賞し、その良さや美しさを感じ取ったり、味わったりすることができていた	5 6 (74%)	2 0 (26%)	0	0
子どもたちの作品から生き生きと取り組む姿を感じることができていた	6 5 (86%)	1 0 (13%)	1 (1%)	0

<保護者の方からのご意見・ご感想（抜粋）>

- 製作物を通して、一生懸命実施した経緯がよく分かり、よかったです。
- どの学年もすばらしい、見応えのある作品でした。それぞれの個性や思いが伝わる作品でした。子どもも共感でき、よい時間を過ごすことができました。
- 土曜日に観覧ができ、よかったです。
- 会場に風が入らず、寒さを感じにくくてよかったです。
- 車で来てはいけないと言われていたのに学校に車を止めて、見に来ている人がいた。

⇒ 多くの保護者から意見・ご感想をいただきました。来年度も、さらにより行事になるよう努めていきたいと思えます。

<集計結果について>

アンケートへのご協力いただいた皆様ありがとうございました。回答をいただいた保護者の方からは、高い評価をいただきました。児童への励ましの声掛け、本当にありがとうございました。しかし、270世帯にアンケートの実施を依頼したところ、アンケートに回答していただいた世帯が76で、回答率が28%でした。よりよい行事にしていくために、多くの保護者からのご意見・ご感想をいただきたいと考えています。今後も様々な場面でアンケートをお願いしますので、ご協力をお願いいたします。

～空気入れかえ大作戦～

12月3日（火）～10日（火）の期間に保健委員会の企画で「空気入れかえ大作戦」を行いました。大放課に教室の換気ができているか確認しました。窓が全開になっている教室の数だけ、保健室前のクリスマスツリーにオーナメントを付けました。今回の取り組みにより、休み時間に忘れずに窓を開けて、環境を整えることができようになりました。



【保健室前の掲示物・クリスマスツリー】